

Concepción, 18 de Agosto de 1954.-

Señor
Dr. Theodore Gandy
EGIPTO.

Dear Ted:

Recibí oportunamente tanto su carta del 6 de Febrero - como la reciente del 29 de Julio.- La verdad es que ha pasado mi tiempo tan veloz que apenas me di cuenta que había dejado que se pasaran 6 meses sin contestarle.

Vengo llegando de Santiago: fui a tratar varios asuntos relacionados con la Escuela y con el Servicio de Cirugía.- Naturalmente estuve con Sotero, le mostré su carta y lo urgí a que hiciéramos algo para que Ud. pudiera venirse a radicar a Chile.

Ud. sabe que Sotero lo estima mucho y está profundamente interesado en ayudarlo.- Estuvimos conversando largamente sobre el problema y ambos coincidimos en que la revalidación sería un proceso largo que le tomaría algunos meses; pero en cambio no sería difícil buscar la manera de contratarlo como asesor en alguno de los departamentos del Servicio Nacional de Salud.

Sotero, quedó muy interesado en el asunto y se comprometió a hacer algunas gestiones, desde luego; yo voy a volver a Santiago en unos días más y hablaré con otra gente.

Se me ocurre que Ud. podría venir, por ejemplo, como asesor de la Central de Compras o del Departamento de Arquitectura para todo lo que signifique planeamiento, habilitación y equipo de Hospitales.

Ud. tendría que ganar lo que prescribe el Estatuto, que no es mucho, pero que en todo caso es lo suficiente como para mandar al mercado y vivir con cierta modestia.- Una vez asegurado con este puesto, Ud. podría resolver con más tranquilidad lo relativo a su revalidación del título etc.

En resumen, yo le sugeriría que le escribiera a Sotero sobre esto mismo y que esperara nuevas noticias que yo debo enviarle en poco tiempo más.

Me dice Ud. que ha renunciado a su puesto con la F.O.A, pero no me dice desde cuando, porque eso no deja de ser importante.- Si Ud. tuviera que abandonar pronto Egipto, es decir, antes que nosotros hayamos podido arreglar algo para Ud. aquí, yo le

sugeriría, que viniera de inmediato a Chile pues creo que estando Ud. aquí, las cosas se arreglarían más fácilmente.

También hablaré en mi próximo viaje con Garretón y con algunos otros del Servicio de Salud, aún cuando no puedo negarle que hay algunas personas que probablemente van a poner dificultades.- Pero sobre este aspecto ingrato, conversaremos cuando Ud. llegue, porque tengo la esperanza de que no podrán hacer daño.

Cuénteme a propósito de esto como andan sus relaciones con Yuricic y con Horwitz.

Yo soy todavía Decano de mi Facultad y eso me da muchísimo trabajo.- Mi viaje último a los EE.UU, gracias a Ud. me ha servido enormemente pues he podido introducir muchísimos cambios en el curriculum y en la técnica de la enseñanza a tal punto que hoy día estamos como se dice, marcando el paso en estas materias en el país.- La Escuela, en general anda bastante bien y cuando Ud. venga va a notar que hemos hecho grandes progresos- especialmente en lo que se refiere a las Ciencias Básicas.

Hace pocos días atrás estuvo aquí a visitarnos Hernán Alessandri, quién me felicitó por el pie en que estaba la Escuela y me declaró que en su opinión nuestra Escuela era la mejor - en materia de Ciencias Básicas.- Por otra parte, ya hemos completado todos nuestros cursos, es decir, nuestros alumnos darán su licenciatura con nosotros y solamente se presentarán a dar el examen de médico a Santiago.

Me imagino que Egipto debe ser un país interesantísimo.- No se imagina Ud. cuantos deseos tengo de visitarlo y lamento que el precio del dolar en cochinos pesos chilenos, no me haya permitido ir antes que Uds, se vengán.

Me imagino que Ud. habrá tenido bastante trabajo y - que sus planes habrán logrado el éxito que se merece.

La vida aquí, sigue agradable, aún cuando cada día - más cara.- Pero como este es un país de locos-de locos muy simpáticos, por cierto- junto con aumentar los precios aumentan los sueldos y todos seguimos tan contentos creyendo que somos millonarios, porque hoy día se anda con billetes de a mil con la misma despreocupación con que antes se andaba con billetes de a cien.

Hágame el favor de saludar cariñosamente a Betty y a los niños.- Dígale que con Mary nos acordamos siempre de ellos.

Como le digo, yo le voy a escribir nuevamente en dos

SERV. NAC. DE SALUD
HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION
SERVICIO DE CIRUGIA
JEFE: Dr. IGNACIO GONZALEZ G.

o tres semanas más, cuando ya tenga algo más concreto que contarle.- Pero no deje de escribirme Ud. a vuelta de correo diciéndome cuando termina su trabajo allá y cuando podría Ud. estar en Chile. También me gustaría saber cuales son las condiciones económicas - con que Ud. querría venirse; que Ud. me dijera, por ejemplo, si conserva su casa en Santiago, y si espera o no que el sueldo que gane le cubra todos sus gastos, o dicho de otro modo, si Ud. cuenta con entradas personales que le permitan incrementar el sueldo que solamente le cubriría sus necesidades básicas.- Le hago estas preguntas en tono confidencial, porque a veces conviene conocer - estos detalles para poder actuar.

Lo saluda afectuosamente su amigo,

Dr. Ignacio González G.

BIBLIOTECAS UdeC